



Aktenzeichen: SPD

Datum: 26.01.2023

Hinweis:

Beratungsfolge: Haupt- und Finanzausschuss

**Nutzung bzw. Zweckentfremdung der Sporthalle der Berufsbildenden Schule
Andreas-Albert-Schule
hier: Prüfantrag der SPD-Stadtratsfraktion**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,

wie der Presse am Dienstag, 24.01.2023 zu entnehmen war, soll die Sporthalle der Berufsbildenden Schule Andreas-Albert-Schule nun zum dritten Male zweckentfremdet genutzt werden.

Die Sporthalle wird dringend für den Sportunterricht der Schülerinnen und Schüler der BBS benötigt. Wie Herr Kramer, Leiter der BBS, im Presseartikel aussagt, „*wäre das eine massive Störung des Schulbetriebes.*“ Außerdem ist die BBS auch Ausbildungsschule für künftige Sportlehrer, in deren Ausbildungsplan feste Termine in Frankenthal eingeplant sind. Zusätzlich ist die ständige Sportfachleiterin extra an die BBS Andreas Albert abgeordnet worden.

Den Schülerinnen und Schüler konnte bereits eineinhalb Jahre lang zwangsweise kein angemessener und vorgeschriebener Sportunterricht erteilt werden, da die Sporthalle wegen Zweckentfremdung nicht genutzt werden konnte.

Ebenso könnten nun auch Vereine die Sporthalle für ihre Angebote im Breitensport wieder nicht nutzen.

Tests haben gezeigt, dass Schülerinnen und Schüler nur noch unterdurchschnittliche oder weit unterdurchschnittliche Ausdauerleistungen zeigen. Herz-Kreislauf-Erkrankungen und Erkrankungen des Bewegungsapparates - schon in jungen Jahren - sind damit vorprogrammiert.

Ein wichtiger Gegenstand des Sportunterrichtes ist auch das Erlernen sozialen Handelns und Werte und Einstellungen zu entwickeln, ohne die es privat und in der Berufswelt nicht geht.

Wir bitten daher rasch zu prüfen:

- Wie kann vermieden werden, dass die Sporthalle der Berufsbildenden Schule Andreas Albert nicht schon wieder zweckentfremdet genutzt wird, damit den Schülerinnen und Schülern der BBS der vorgeschriebene Sportunterricht angemessen erteilt werden kann und auch die Vereine ihre Sportangebote wieder weiter zuverlässig durchführen können.

Wir bitten um zeitnahe Klärung, damit die BBS störungsfrei und ohne Organisationsprobleme ab Februar in das zweite Schulhalbjahr starten kann.

Mit freundlichen Grüßen

Aylin Höppner

Vorsitzende

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		